## Ich will hier bleiben

## Familie wurde abgeschoben

Ich heiße Elona. Ich wohne im Asylbewerberheim in Rheinfelden und komme aus dem Kosovo. Ich habe viele Abschiebungen seitdem erlebt. Von einer Familie möchte ich erzählen. Der Sohn ging zusammen mit mir in eine Klasse. Er und seine Familie kommen aus Mazedonien, einem Land, das wie auch der Kosovo in Südosteuropa liegt. Vor einiger Zeit wurde er zusammen mit seiner Familie abgeschoben. Und die Kinder dieser Familie waren sehr traurig, dass sie das Land verlassen mussten.

Es geschah nachts. Die Familie in ihrem Zimmer im Asylbewerberheim hatte schon längst geschlafen, weil die Kinder am nächsten Tag zur Schule mussten. Die Polizei kam in ihr Zimmer und sagte, das sie in einer halben Stunde ihre Sachen zusammenpacken sollen. Die Kinder standen auf. Sie haben sofort angefangen zu weinen. Sie haben laut geschrien und gebettelt, ob sie nicht hier bleiben dürfen und dass sie in ihrem Land doch gar nichts mehr hätten. Und sie weinten und sagten, sie würden hier so gerne weiter zur Schule gehen.

Die Mutter und der Vater des Jungen waren natürlich auch sehr traurig, weil sie Deutschland verlassen mussten. Dann haben sie ihre Sachen zusammengepackt. Alles, was sie hatten. Und dann ist die Polizei mit der Familie gegangen. Ich finde, das ist gemein. Warum dürfen Menschen aus anderen Ländern bleiben und werden nicht abgeschoben? Meine Familie und ich wollen auch hier bleiben!

Elona Haliti, Klasse 7å, Schillerschule, Rheinfelden

